

# ToLong Tes DNA aja Anaknya

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 28/03/2025



**ORINEWS.id** – Isu dugaan perselingkuhan antara Lisa Mariana dan Ridwan Kamil kini memasuki babak baru. Kali ini, giliran publik figur Ayu Aulia yang turut bersuara, mengaku mengetahui duduk perkara dari kasus yang menyeret nama mantan Gubernur Jawa Barat tersebut.

Lewat serangkaian unggahan di akun Instagram Story-nya pada Kamis, 27 Maret 2025, Ayu Aulia memberikan pernyataan mengejutkan mengenai Lisa Mariana. Ia menilai bahwa Lisa menyebarkan banyak kebohongan terkait pengakuannya telah dihamili oleh Ridwan Kamil. Scroll lebih lanjut ya.

*“Dia itu banyak sekali kebohongan-kebohongan yang ternyata sudah terkuak,”* tulis Ayu.

Ayu Aulia menegaskan dirinya sependapat dengan klarifikasi yang disampaikan Ridwan Kamil sebelumnya. Menurut Ayu, pertemuan antara Lisa dan Ridwan hanya terjadi satu kali, dan saat itu Lisa disebut-sebut sudah dalam kondisi hamil.

*“Dia bertemu cuma sekali itu, bulan berapa,”* ungkap Ayu, tanpa merinci waktu pertemuan tersebut.

Menariknya, Ayu juga mengaku sebagai salah satu saksi saat Lisa menjalani pemeriksaan USG—yang menurutnya dilakukan tiga bulan sebelum Lisa berjumpa Ridwan Kamil. Ia menyebut pemeriksaan itu berlangsung di sebuah rumah sakit di Pamulang, tempat mereka berdomisili saat itu.

*“Kami ke rumah sakit yang ada di Pamulang, dan bisa dicek sendiri dia hamil berapa bulan,”* beber Ayu.

Dalam pengakuannya, Ayu juga menyatakan bahwa Lisa telah beberapa kali meminta bantuan finansial kepada Ridwan Kamil, bahkan sebelum keduanya bertatap muka langsung. Termasuk, di antaranya, untuk membayar pemeriksaan kehamilan.

*“Perempuan ini harusnya berterima kasih,”* ujarinya tajam.

Ayu menyebut bahwa inisiatif untuk menghubungi Ridwan Kamil datang dari Lisa sendiri, yang kala itu mengirimkan pesan langsung (DM) melalui Instagram. Permintaan tersebut disebut-sebut berkaitan dengan kebutuhan ekonomi.

*“Dia yang hubungin Bapak duluan, dia yang DM-DM minta bantuan,”* bebernya.

Ayu Aulia pun mendorong agar Lisa Mariana membuktikan tuduhannya dengan langkah konkret—yakni melakukan tes DNA terhadap anak yang disebut sebagai hasil dari hubungan dengan Ridwan Kamil.

*“Tolong di tes DNA aja anaknya, dan bisa dicek juga yang ke rumah sakit itu atas nama siapa. Kalau benar anaknya, silakan aja tes DNA. Tidak usah koar-koar dan banyak drama,”* tegas Ayu.

Ia juga menyampaikan dukungannya untuk Ridwan Kamil yang tengah menghadapi tekanan besar akibat isu tersebut. Menurut Ayu, bantuan yang telah diberikan justru dibalas dengan sikap

tak pantas.

*"Ya buat Kang Ridwan, yang sabar aja. Orang udah dibantu, malah ngelunjak ya,"* tulis Ayu.

Sebelumnya, Lisa Mariana ramai diperbincangkan publik setelah mengklaim memiliki anak dari hubungan dengan Ridwan Kamil. Ia mengaku sempat diminta menggugurkan kandungannya oleh seseorang yang diduga utusan Ridwan, dengan imbalan uang pada tahun 2021. Namun, Lisa menolak permintaan tersebut dan memilih membesarkan anaknya sambil menantikan pertanggungjawaban dari pihak yang ia tuding sebagai ayah biologis.

Ridwan Kamil sendiri telah menyampaikan klarifikasi. Ia mengakui pernah bertemu Lisa, namun hanya satu kali dan dalam rangka memberikan bantuan biaya pendidikan. Menurutnya, pada saat pertemuan tersebut Lisa sudah dalam kondisi hamil dari hubungan dengan orang lain. Ia juga menegaskan bahwa tak ada hubungan pribadi maupun romansa antara dirinya dan Lisa.

Tak berhenti di situ, Ridwan Kamil menyatakan akan menempuh jalur hukum terhadap Lisa Mariana atas tuduhan yang ia sebut sebagai fitnah keji. Langkah hukum ini dipandang sebagai bentuk pembelaan atas nama baiknya yang tercoreng.